

Medienmitteilung

Luzern, 6. April 2023

Regierungsratswahlen 2023**KGL unterstützt bei Regierungsratswahlen Armin Hartmann und Claudia Huser**

Der KMU- und Gewerbeverband Kanton Luzern (KGL) unterstützt im 2. Wahlgang der Regierungsratswahlen vom 14. Mai Armin Hartmann (SVP) und Claudia Huser (glp). Damit setzt der KGL die Unterstützung mit seinem Gütesiegel «KMU-geprüft» konsequent fort.

Für die zwei verbleibenden Sitze im Luzerner Regierungsrat unterstützt der KGL das Duo Armin Hartmann (SVP) und Claudia Huser (glp). Der Vorstand des grössten Luzerner Wirtschaftsverbands bestätigt damit die beide Kandidierenden, die bereits im ersten Wahlgang durch den KGL mit dem Gütesiegel «KMU-geprüft» unterstützt wurden.

Der KGL ist politisch unabhängig, versteht sich aber als bürgerliche Kraft und unterstützt entsprechend eine Politik, die möglichst günstige Rahmenbedingungen für die Luzerner KMU-Wirtschaft schafft. Die wirtschaftlichen Herausforderungen im Kanton Luzern werden nicht kleiner: Fachkräftemangel, Mobilitätsdruck, Lieferschwierigkeiten, Energieengpässe und andere Problemfelder fordern die Unternehmen stark heraus. Umso wichtiger ist eine umsichtige, nachhaltige und wirtschaftsfreundliche Politik, welche auf die Eigenverantwortung, freie Märkte und einen fokussierten Staat setzt. Der KGL ist überzeugt, dass Armin Hartmann und Claudia Huser dazu die besten Voraussetzungen mitbringen:

- **Armin Hartmann** engagiert sich seit Jahren sehr aktiv in der Gewerbegruppe des Kantonsrats. Als Unternehmer mit eigener Beratungsfirma und ehemaliger Gemeinderat von Schlierbach kennt er die Bedürfnisse der Luzerner Unternehmen. Im Kantonsrat hat er wiederholt für die nötigen Mehrheiten für Anliegen der Wirtschaft gesorgt.
- **Claudia Huser** engagiert sich als ehemalige Unternehmerin und heutige stellvertretende Geschäftsführerin einer Immobilienverwaltung im Gewerbeverein Emmen. Über die letzten Jahre hat sie immer wieder den Austausch mit dem KGL gepflegt und im Kantonsrat in der deutlichen Mehrzahl wirtschaftsfreundliche Positionen vertreten. Als Städterin kann sie auch urbane Anliegen aus dem wirtschaftlichen Hauptort direkt in die Regierung bringen und zu einem besseren Verhältnis zwischen Stadt und Kanton beitragen.

Kontakt:

Peter With, Präsident KMU- und Gewerbeverband Kanton Luzern

078 764 82 04

peter@with.ch